



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Elections Miss et Mister Gabon France 2022 sur les rails

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Il y a bien longtemps qu'on n'a plus entendu parler de concours de beauté au Gabon. Pour des raisons qu'on n'évoquera certainement pas dans cette rubrique, cette compétition a été enterrée depuis bientôt 7 ans. L'association "Le live" a décidé d'exhumer ce concept en France. Après le silence imposé par le Covid-19, la responsable de cette association Jessy Guillot vient d'annoncer l'organisation de la 4e édition de Miss et Mister Gabon France 2022.

Au-delà des aspects purement événementiels, l'initiatrice souhaite valoriser et magnifier la beauté et le patrimoine culturel gabonais à travers cette élection. Elle récompense les jeunes Gabonais avertis et fixés sur des valeurs de morale, d'éducation, de persévérance, de courage, de solidarité, de fair-play et, désormais, d'entraide.

À ce propos, la dernière édition de Miss et Mister Gabon France n'a pas fait que proposer sa beauté. Elle a séduit le jury par la pertinence de son projet essentiellement axé sur l'entraide. "Dans son projet humanitaire, il était question



Le concours Miss et Mister Gabon France est lancé.

d'être au plus près de la diaspora afin de soutenir leurs besoins vitaux au minimum", a indiqué la responsable de l'association "Le Live". Les ambassadeurs bénéficient d'accompagnement

de la part de coaches certifiés. Pour être dans la course, il suffit de remplir les conditions d'éligibilité suivantes : être Gabonais d'origine ou de nationalité, avoir entre 18 et 32

ans, mesurer au moins 1m 60 (femmes) et 1m70 (hommes), porter un projet humanitaire, résider en France, avoir le statut de célibataire sur sa pièce d'identité.



Photo: DR

C'est sur la latérite de Ouidah, foulée par plus d'un million d'esclaves noirs entre la fin des XVe et XIXe siècles, et plus précisément dans l'enceinte du fort portugais où ils étaient détenus avant leur exil outre-Atlantique, que s'érige le Musée international de la mémoire et de l'esclavage (Mime). Encore en travaux, le bâtiment, qui doit ouvrir ses portes d'ici fin 2022, n'est que l'un des chantiers patrimonial et touristique colossal. Composé de 12 projets, il prévoit notamment trois autres musées, à Abomey, Porto-Novo et Cotonou.

CONCOURS MISS RWANDA SUSPENDU SUR FOND D'AGRESSIONS SEXUELLES



Photo: DR

Au Rwanda, un communiqué publié par le ministère de la Culture et de la Jeunesse lundi, a annoncé la suspension du concours de beauté Miss Rwanda, dans l'attente des résultats de l'enquête ouverte contre Dieudonné Ishimwe, organisateur de l'événement. L'ancien musicien de 36 ans, connu sous le nom de Prince Kid, a été arrêté le 27 avril pour des crimes en relation avec des agressions sexuelles. Selon les autorités, Elsa Iradukunda, Miss Rwanda 2017, a également été arrêtée dimanche, pour avoir tenté d'altérer l'enquête en cours.

PEINTURES: ANDREW NTSHABELE ET LA VIE PENDANT LE COVID

Le plasticien sud-africain Andrew Ntshabele expose à Paris une chronique de la vie à Johannesburg pendant le Covid-19. Dans sa série There is a shaking in society, ses personnages, cueillis dans la rue et posant sur des grands fonds faits d'articles de journaux, décrivent le quotidien des habitants de Johannesburg pendant la pandémie de Covid-19. L'exposition des Peintures est visible jusqu'au 21 mai 2022 à la Loo & Lou Gallery.

COULISSES DES ARTISTES

LA FACE SOMBRE DES CÉLÈBRES INFLUENCEUSES DE DUBAI

R.H.A
Libreville/Gabon

Le sujet n'a pas fini de défrayer la chronique sur les réseaux sociaux. Plusieurs identités sont dévoilées dans l'affaire des influenceuses de la célèbre ville de Dubaï. Des noms bien connus n'ont pas fini d'être cités aussi bien sur des plateaux télé que dans des lives sur les médias sociaux. Le Gabon ferait partie des pays entachés par ce scandale. Si à ce jour aucun n'est véritablement dévoilé, il y a que certaines langues se sont déliées depuis ces dernières heures.

Les tarifs sont très élevés dans ces pratiques scatologiques ou zoophiles. Selon le témoignage d'une Togolaise, la fourchette de rémunération se situerait entre 39 et 78 millions de FCFA, selon qu'il s'agit de la consommation de déjections humaines ou de zoophilie sexuelle.

" Ils peuvent te payer jusqu'à 40 000 dollars (plus de 24 millions FCFA) pour une session spéciale" témoigne une jeune fille qui fait partie du réseau.

" Ces dernières années, je me suis avilie comme personne, oui j'ai voyagé partout dans le monde mais le prix que j'ai payé



Photo: DR/ L'Union

commence seulement à affecter ma vie et ma santé mentale. Ces mecs-là sont tellement blindés, ils détestent leurs femmes et s'ennuient de la vie à tel point qu'ils sont prêts à payer n'importe quel prix pour réaliser leurs fétiches sexuels délirants, et

j'ai été assez folle pour accepter cet argent", a-t-elle poursuivi. A bout, une influenceuse – la vidéo est virale sur les réseaux sociaux – s'est suicidée en se jetant du 7e étage d'un immeuble à Dubai. Terrible revers de la vie des célébrités du web.